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沪士电子股份有限公司 

2021 年度业绩和利润分配预案网上说明会 

投资者活动记录表 

 编号：2022-0331-001 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研     □分析师会议         □媒体采访        √业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动       □现场参观        □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 

沪电股份2021年度业绩和利润分配预案网上说明会采用网络远程方式进行，面向

全体投资者 

时间 2022年 3 月 31 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 
总经理：吴传彬    董秘：李明贵   财务总监：朱碧霞   独立董事：张鑫 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

问：请问公司目前产能情况，2022 年是否有产能爬坡？ 

答：2022 年产能增长主要是在黄石厂区，一厂和二厂都计划超过 20%的产能增长。

昆山厂区则是以技术提升和瓶颈改善为重点。目前整体产能利用率符合公司计划

和市场需求。 

问：请教朱总，去年四季度以来上游覆铜板价格已经明显回落，今年公司的毛利

率是否会有明显改善，近期铜价持续上涨是否有明显拖累？ 

答：公司近期原材料价格总体保持稳定，公司将持续关注国际市场铜等大宗商品

价 格变化，公司将通过技术工艺创新、产品结构优化，提高客户合作深度等多种

手段将原材料价格上涨的压力予以转移或化解。 

问：吴总您好，今年下游云计算客户资本开支已经回升，国内运营商资本开支计

划中也有向传输核心网倾斜，请问公司是否感受到数通板业务有明显回暖？ 

答：数通板的整体需求一直很旺盛，是受困于芯片的取得。客户只要能够取得芯

片，订单不是问题。 



问：吴总您好！行业总体通讯板业务陷入停滞，请问您对今年行业的预期（与去

年相比）。 

答：今年公司对通讯板业务发展依然是谨慎乐观，虽然中美在高科技领域的竞争

才刚开始，还远远未到决胜时刻，因此国内 5G 无线基站市场不确定性很高，而国

外通讯市场需求虽然旺盛却受制于芯片供给瓶颈的总体形势和去年还是大致一

致，但是芯片厂扩产效应已经逐步显现，有希望市场供需将在未来 6~18 个月恢复

正常。当然俄乌冲突黑天鹅对通讯市场的需求和供应链的冲击目前还很难评估，

公司会随时追踪相关发展并立即做出响应。 

注：公司严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准

确、完整、及时、公平。没有出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单 无 

日期 2022 年 3 月 31 日 

 


